

Une question simple

Description

Matthieu 22:34-40.

Les pharisiens n'étaient pas des alliés des sadducéens et ils étaient encore plus contre Jésus. Quand les pharisiens apprirent que Jésus avait réduit les sadducéens au silence, ils furent plus irrités que le Christ ait été honoré que ravis que les sadducéens aient été embarrassés.

Puis un avocat pharisien posa à Jésus une question apparemment simple : « Maître, quel est le plus grand commandement de la Loi ? » (v. 36). Le pharisien n'essayait pas de tester la connaissance de Jésus ; il cherche plutôt à tirer parti des arguments sur la loi la plus importante. Si Jésus identifiait la loi la plus importante, les autres seraient probablement contrariés par ce que Jésus répondrait. Le pharisien essayait de tendre un piège.

Jésus a répondu avec vérité et rapidité : « Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée » (v. 37). Il a immédiatement enchaîné avec : « Et la seconde est semblable : 'Tu aimeras ton prochain comme toi-même' » (v. 39).

Pourquoi était-il si important pour Jésus de parler de ses voisins à un moment aussi important ? C'est simple, c'est aussi important que cela ! Autant nous veillons et prenons soin de nous-mêmes, autant nous devons le faire pour nos voisins. Nous devons prendre soin de tous les hommes et de toutes les femmes et les respecter.

Auteur : Kelly Brown

date créée

2025/08/14